



秋竹小 学校だより

第157号 平成27年3月17日

輝きて木の芽草の芽岳を指す

学習のまとめ、『1年生音楽会』

3学期終了まであとわずかとなったこの時期は、どの学年も学習のまとめをします。1年生では、音楽の総まとめとして『音楽会』を開きました。「きらきらぼし」・「小犬のマーチ」を、鍵盤ハーモニカや打楽器などを使って演奏したり、「とんくるりん」を振り付きで元気に歌ったりと、本当に楽しい音楽会になりました。始めの言葉や終わりの言葉、曲の紹介も子どもたちが行いました。

音楽会が終わった後、招待された先生方から1年生の子どもたちに向けての感想を言われました。校長先生からは、「音楽は、音を楽しむという字を書きます。これからも、音楽を楽しんでくださいね。」というお話がありました。



秋竹小学校では、6学年とも後藤先生が音楽を担当しています。いつも、まとめの音楽会にご招待いただきますが、どの学年でも、子どもたちは緊張しながらも、本当に楽しい音楽会を開いてくれます。1年間の総まとめとして、すてきな音楽会ばかりです。



プール南がきれいになります

あまり目立つことはありませんでしたが、これまで、プールの南側には古いタイヤがたくさんありました。何本かは、砂場のシートを押さえるために使用したり、タイヤ跳びにリユースしたりしました。しかし、大型トレーラーや大型トラックのタイヤがあって、とても職員作業では片付けることができませんでした。そのため、雑草を抜くこともままならないような状況でした。今回、あま市教育委員会の計らいで、それらのタイヤを処分していただくことになりました。春休みに大型のタイヤを処分すれば完了。



おかげでプールの南側はとてすっきりします。

欠席0

3学期は、インフルエンザの流行などにより、なかなかスマイル旗を掲げることができませんでした。3月17日現在で

29日

です。

3学期の登校

日もあと5日

です。みんな、

元気に学校へ来てね。



子育て四訓

- ① 乳児はしっかり 肌を離すな
- ② 幼児は肌を離せ 手を離すな
- ③ 少年は手を離せ 目を離すな
- ④ 青年は目を離せ 心を離すな

小学生・中学生は③にあたるのでしょうか。我が子が転ばぬようにつないでいた手を離し、遠くからしっかりと見守ること、そして、転んだときにはどうやって起き上がるとよいかを一緒に考えていくことが、親としての務めなのではないでしょうか。

